
 

 

WEEKLY REPORT     

  
国際ロータリー第 2630 地区  

                 東海北陸道グループ 

 

例会日：毎週木曜日 12 時 30 分              会    長    ： 和田英人 

例会場：岐阜県郡上市八幡町小野 67(八幡建設２F)      副 会 長     : 三原慎也 

     TEL(0575)67ー0314  FAX(0575)67－0005      幹    事    ： 畑中伸夫 

     E-mail:rc-8man@abeam.ocn.ne.jp        公共イメージ  ： 森下 光 

     URL:http://gujohachiman-rc.com/       会報担当者   ： 可児一彦・村井裕孝 

2021 年度国際ロータリー会長：シェカール・メータ(Calcutta-Mahanagar ロータリークラブ・インド) 

2021 年度国際ロータリーテーマ：Serve to Change Lives(奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために) 

             

第 2157 回 平成 22 年 9 月 9 日 第 2 木曜日 

       I.M.報告 

  

 

 

 

＜前回の記録＞ 

第 2763回 令和 4年 4月 14日 木曜日 

 会長エレクト卓話  水上成樹会長エレクト 

 

司 会 進 行 永瀬和郎副 SAA 

 

点 鐘 和田英人会長 

 

ソ ン グ 我等の生業 

 

情報の時間 村土時男情報担当責任者 

「ロータリーの目的」朗読 

「四つのテスト」唱和 

 

4 月 の お 祝 國田大雄親睦委員長 

会員誕生日 

 2 日 田代東次郎会員 13 日 小笠原正道会員 

14 日 畑中伸夫会員  17 日 前田伊三夫会員 

28 日 川井昭司会員  29 日 森下 光会員 

 

 

 

結婚記念日 

 2 日 三原慎也・早苗ご夫妻 

 5 日 大畑於左武・敏子ご夫妻 

17 日 村土時男・芳兄ご夫妻 

21 日 河合和也・幸ご夫妻 

26 日 林 健吉・満美ご夫妻 

1 分間スピーチ 三原慎也会員 

ここ最近、孫の一人が入院した

ため、一番下の生後 3 か月の女の

子だけ一人でうちにいます。よく

寝てくれるのはいいのですが、お

腹がすくと泣きますので、私と妻

で世話をしています。近況はこんなところですが、

これからも夫婦仲良くやっていきたいと思います。 

 

出 席 報 告 山下友幸出席担当責任 

 

ニコＢＯＸ 河合 修ニコ BOX 担当責任者 

・水上さん、本日のプログラムの次年度方針発表 大 

変ですが宜しくお願いします。     和田英人 

・水上会長エレクト、卓話宜しくお願いします。 

                   畑中伸夫 

・本日卓話です。宜しくお願いします。 水上成樹 

・岩出さん、緑白綬有功章おめでとうございます。 

                   岩尾 誠 

会員数 出席 補正 出席合計 出席率 

39 名(免除 2 名) 35 名 1 名 36 名 94.9％ 

＜次回の予定＞ 

第 2767 回 令和 4 年 5 月 12 日 第 2 木曜日 

   会員卓話  竹内巧治会員 

         酒井智義会員 

    

       

      

          尾藤 純様 

          

         西村 肇会員 

 

   会長卓話(林 健吉会長) 

 

        

  

      

     

    

 

 

    

           

     

        

   

＜本日のプログラム＞  

第 2764 回 令和 4 年 4 月 21 日 第 3 木曜日 

           アッセンブリー 

           

          

       

 

 

          

 

 

 

            

 

 

 

 

            

 

 

           

      

 

          

 

 

 

 

 

 

 

 

      

 

     

 

     

 

 

 

 



・結婚 46 年なんとか一緒にいます。素敵な花束あり

がとうございます。         村土時男 

・会員誕生日のお祝をありがとう。 

       小笠原正道・畑中伸夫・前田伊三夫 

              川井昭司・森下 光 

・結婚記念日のお祝をありがとう。 

         三原慎也・河合和也・林 健吉 

・水上会長エレクト 次年度方針発表宜しくお願い

します。 

遠藤一史・平岩憲政・廣瀬泰輔・岩出明喜 

可児一彦・河合 修・川井昭司・國田大雄 

松本英樹・松森 薫・三原慎也・村井裕孝 

村土時男・長尾信幸・永瀬和郎・西川 昇 

西村 肇・野田三津雄・小笠原正道・大川達也 

酒井智義・霜野賢一・竹内巧治・田中義久 

山川直保・山下友幸 

 

幹 事 報 告 畑中伸夫幹事 

・ガバナー事務所よりゴールデンウイーク休暇の

お知らせ 

・地区事務所より 3 月分クラブ増強状況報告書 

・関、可児、関中央 各 RC より例会変更・休会の

お知らせ        

＜拝受＞ 

・米山記念奨学会より「ハイライトよねやま」265 号 

・桑名北 RC より週報 

 

委員会報告 

村土時男情報担当責任者 

・今月の IDM のお知らせ 

 

会長の時間 和田英人会長 

皆さん、こんにちは。この 4 月

は次年度の準備月間となってお

ります。水上さんには、今週と来

週に渡り色々と大変かとは思い

ますが、宜しくお願いします。 

 本日 4 月 14 日は何の日か調べてみました。最近

ではフレンドリーデーとかオレンジデー、パート

ナーデーなどに設定されています。2 月 14 日がバ

レンタインデー、3 月 14 日がホワイトデー、それ

に続く 4 月 14 日ということで、愛を確かめ合う日

だそうです。これを思って、たまには皆さんも奥

様にプレゼントでもしたらどうでしょうか。4 月

14 日は他にタイタニックの日ということで、ちょ

うど 110 年前にタイタニック号が氷山に衝突して

沈没した日になります。今でもテレビや映画で

色々と語られていますが、大変な大惨事だったそ

うです。最近ではウクライナへのロシア軍の侵攻

が多くのメディアで伝えられていますが、この惨

事が早く終息することを願っております。 

 この後は水上さん、宜しくお願いします。 

 

 

会長エレクト卓話 水上成樹会長エレクト 

本日はニコ BOXへたくさん投函

して頂き、ありがとうございます。

来期 2022年から 23年の会長を務

めさせて頂きます水上です。どう

ぞ宜しくお願いします。私は在籍

17 年で、平成 15 年 10 月に入会しました。当時は

多くの方が入会されて、SAA がいっぱいで入れな

いということで出席に入りました。出席をやって

いると色々な人の顔と名前が覚えられて、大変助

かったことを覚えています。その時にお世話にな

ったのが村井さんで、色々と教えて頂きました。 

今回エレクトということで、3 月 26 日に会長エ

レクト研修セミナーに行ってきました。PETS とい

う名前の研修です。今日はその時のテキストに則

ってお話させて頂きます。 

今回の研修は都ホテルで、会長エレクトが 73 名、

次期ガバナー・ガバナー補佐、次期地区委員長、

次期地区幹事、地区事務所の方々が 65 名の総勢

138 名で行われました。そこで色々な研修が行わ

れ、最後に懇親会がありました。その時最初にあ

ったのが新しい RI 会長の紹介です。次期の RI 会

長はジェニファー・ジョーンズさんという方です。 

カナダのウインザー・ローズランド・ロータリー

クラブ所属で、初の女性の会長です。メディア・

ストリート・プロダクションという会社の創業者

です。それから、ウインザー州の地域商工会議所

の会頭を務め、YMCA の平和メダル、ダイヤモンド・

ジュビリー・メダルを受賞しています。また、法

学の博士号もお持ちです。この方は、1997 年にロ

ータリーに入会され、RI 副会長、理事、研修リー

ダー、委員会委員長、モデレーター、地区ガバナ

ーを歴任しました。また、ポリオ根絶活動を推進

されました。来期の RI 会長テーマは「イマジン 

ロータリー」です。今から 5 分ほどジェニファー・

ジョーンズ RI 会長エレクトの講演を聴いて下さ

い。 

    以下 講演視聴 

 ありがとうございました。この講話の中で D・E・

I という言葉がたくさん出てきますが、どういう

ことかというと、ダイバーシティ・イクイティー・

インクルージョン（Diversity Equity Inclusion）

のことです。これの意味は、多様性で公平な一体

感を持ってクラブを運営して下さいということだ

そうです。ダイバーシティとは多様性のことです

が、いろんな会社があるように色々な人がいるこ

とを多様性というそうです。公平な一体感とは、

それらの人がお互いに切磋琢磨して色々なことを

目指していく、これが次年度の目標だそうです。 

 それから、第 2630 地区の次年度のガバナーです

が、岐阜ロータリークラブの高橋伸治さんです。

東海北陸道グループのガバナー補佐は、関ロータ

リークラブの亀井髙利さんです。高橋次期ガバナ

ーの 2022 年度の地区活動の方針を披露します。 



まず１つ目は、RI 会長テーマ「イマジン ロー 

タリー」を強調して推進して欲しいということで

す。2 つ目は、RI 戦略計画の推進です。戦略計画

または長期計画の委員長を立て活性化して、クラ

ブの将来のあるべき姿を描き、その実現に向けて

行動計画を立てて頂きたいということです。3 つ

目に、会員増強・会員維持・クラブの拡大をお願

いしたいとのことです。女性会員や 40 歳未満の会

員の入会、ローターアクトのロータリークラブへ

の入会を促してクラブの拡大をする。各クラブ 1

名以上の純増をして頂きたい。また、親睦を深め

て会員維持に努めて下さいということを言われま

した。4 つ目が青少年育成の推進ということで、

インターアクト、ローターアクトクラブの支援、

ローターアクトと交流を深めて委員会、奉仕活動

に参加して頂いて将来の会員の増強に繋げるとい

うことです。5 つ目に、ロータリー財団補助金の

積極的活用と寄付金の理解、推進ということで、

地区補助金を使ってクラブの運営をして下さいと

いうことを言われました。また、グローバル補助

金等を使って頂けるといいなということも言われ

ました。あと、奉仕プロジェクト委員会との連携、

年次寄付金 1 人 150 ドル、ポリオ寄付金を 30 ドル

以上、恒久基金 1,000 ドル以上という目標を掲げ

ております。6 つ目に米山奨学会事業への参加と

支援をお願いしたいということです。この米山記

念奨学会への寄付金推進ですが、かなり大きな額

ですが 1 人 12,000 円以上を考えております。以上

が地区活動方針になりますが、強調事項として、

地区の女性会員の比率8％を目指すということで、

女性会員を増やして欲しいそうです。それと、My 

Rotary の登録率 50％以上を目指すということで

す。先ほど見て頂いた動画は、My Rotary からダ

ウンロードしたものです。簡単に登録ができるの

で、見て頂けるといいかなと思います。それから、

検討事項ということで、グループ単位でポリオ根

絶の街頭募金活動を検討して頂きたいそうです。

10 月 24 日の世界ポリオデーに向けて、市内巡回

バスにポリオ根絶のプリントをラッピングして走

行させて頂きたいというお願いがありました。そ

の時は平岩さんにご協力頂くこともあると思いま

すので、宜しくお願いします。あと、ロータリー

賞への積極的なチャレンジを、ということも言わ

れました。皆さん、ロータリー賞をご存知でしょ

うか。ロータリー セントラルを開いて 25 の目標

の中から 13 の目標を達成すれば頂けるそうです。

これもできる範囲で行っていきたいと思います。 

 先ほどの会員増強の件ですが、セミナーの中で

「一人の会員が一人を誘おう」と言われました。

一人一人が声を掛けて勧誘して欲しいと言われま

した。今の会員の状況は過去と比べて激減してい

るそうです。今の第 2630 地区の会員数は 3,069 人

といわれています。今期は 3,000 人を切るのでは

ないかと言われていますので、やはり高橋次期ガ

バナーもそこを危惧して、会員増強をお願いした

いと言ってみえました。その中で、オープン例会

を必ず 1 回行うようにと言われました。友人や知

人、社員、家族、マスコミの方々、地域のリーダ

ーを例会に招待し、一緒に食事をして卓話を行う

ということです。どういう風にやっていくかは考

えたいと思いますが、オープン例会なども行って

会員増強に努めて欲しいそうです。 

 その他に、ウクライナへの支援金についても言

われました。今、かなり過酷な状況になっていま

すが、ロータリーがどのようにして支援を行って

いるか My Rotary の中にありましたのでご紹介し

ます。 

『ウクライナでの戦争により、民間人の避難が余

儀なくされ、深刻な人道的影響が出ています。国

連によると、350 万人以上が近隣諸国とヨーロッ

パ全域に避難し、ウクライナ国内の避難民も約700

万人に上っています。難民に食料、水、医療、シ

ェルターを提供するため、欧州や世界各地のロー

タリークラブとローターアクトクラブが、周辺地

域の会員とともに迅速に支援活動に乗り出してい

ます。ロータリー財団は、ロータリー地区が実施

している救援活動を支えるために世界中のロータ

リー会員や一般の方々が寄付することのできる正

式な窓口を設置しました。財団は、その主な窓口

として災害救援基金を指定しました。現在までに

880 万ドル以上のご寄付がこの基金に寄せられて

います。以下に、4 月 1 日時点での最新のプロジ

ェクトをいくつかご紹介します。 

・第 2331 地区ポーランドのクラブは、5 万ドルの

災害救援補助金を活用して、ウクライナから逃れ

てきた難民に移動手段、宿泊場所、食料、医療援

助を提供しています。 

・第 2240 地区チェコ共和国は、被災者のために寝

袋、医薬品、食料、除細動器、心電図装置、酸素

濃縮器など 5 万ドル相当の物資を購入しました。 

・ドイツの地区ガバナーは、会員による取り組み

やオンラインでの支援活動の調整にあたる全国規

模のタスクフォースを設置しました。政府機関や

非政府組織との窓口となるタスクフォースの事務

局は、ベルリンに設置されています。』 

このように色々とあるのですが、他にも多くの地

区でロータリーの方々が直接的に人道的支援をし

ています。今朝もテレビでやっていましたが、詐

欺まがいの寄付金集めがあるようですが、ロータ

リーに関しては全くないので、こうした支援をお

願いします、ということでした。本当に大変な状

況になっていますので、少しでも支援ができれば

なと思っています。 

 最後に、「イマジン ロータリー」ということ

でセミナーの最後にかけられた曲で、皆さんもご

存知のジョン・レノンの「イマジン」を聴いて終

わりたいと思います。ありがとうございました。 


